



Avanza desarrollo del Parque Recreativo Municipal Los Chochos

La Municipalidad de Coyhaique, a través del trabajo articulado, continúa avanzando en el desarrollo del proyecto para la construcción del Parque Recreativo Los Chochos, una importante iniciativa de regeneración urbana.

El proyecto busca transformar un sector estratégico de la ciudad, colindante con el cauce fluvial, en un espacio público de alta calidad, destinado al deporte, la cultura y la vida en comunidad. Entre las obras proyectadas se contemplan la construcción de un muro de escalada, una cancha de voleibol, una sala de exposiciones, quinchos para uso familiar y comunitario, además de una ciclovía que permitirá conectar este nuevo parque con otros sectores de la ciudad.

manifestó “el Parque Los Chochos forma parte de una visión integral de ciudad que estamos impulsando desde esta administración, con más áreas verdes, más espacios públicos y mayor

calidad de vida para nuestras vecinas y vecinos. Queremos que Coyhaique siga siendo una ciudad que valora y protege su entorno natural, pero que también lo integra de forma activa al desarrollo urbano”.

La intervención forma parte del Plan de Recuperación de Espacios Públicos que busca revitalizar áreas subutilizadas en sectores clave del radio urbano, poniendo en valor el entorno natural, en especial los ríos y humedales cercanos, para convertirlos en espacios seguros, inclusivos y abiertos a toda la comunidad.

El trabajo que se proyecta en el Parque Recreativo Los Chochos representa un paso concreto hacia una ciudad más cohesionada, sustentable y con infraestructura adecuada para el desarrollo de actividades al aire libre, la recreación y el encuentro ciudadano.